



Nächster Clubhock Mittwoch, 13. Juni

Juni-Hock

Da es sich bewährt hat, dass wir nicht mehr zum Voraus verraten was es zu essen gibt, machen wir vorerst weiter so.

Letzter Hock

Pastetli

Mit 32 Personen war der Hock mässig besucht, obwohl wir bis am Montag aufgrund der An- und Abmeldungen von gut 40 Personen ausgegangen waren. Das hat bewirkt, dass wir etwas zu viel eingekauft hatten, was wiederum unsere Kasse benachteiligt hat. Das zeigt wieder die Nützlichkeit, wenn möglichst konsequent an- oder abgemeldet wird.

Dafür waren die Pastetli mit der feinen Füllung zusammen mit den Erbsli/Rüebli wieder ein grosser Genuss. Die Waldbeeren- und Pfirsichschnitten zum Dessert passten vorzüglich zum Kaffee.

Mitgliederzuwachs%

Wir gratulieren Pietro Ceraldi und seiner Frau zur Geburt ihres Sohnes

Romeo

im Namen unseres Clubs sehr herzlich.

„Zufällig“ passt der Name ausgezeichnet zu unserem Club !!!!

Sommerfahrt

16./17. Juni

Bald ist es soweit. Am Wochenende nach unserem nächsten Hock geht's los. Das ganze Hotel Eden in Sisikon ist für uns reserviert. Unterwegs geniessen wir den Vierwaldstättersee auf der „schönsten Seeterrasse der Schweiz“ beim Mittagessen im Seehotel Gotthard in Weggis. Das schöne Wetter setzen wir natürlich als selbstverständlich voraus. Bei einer Schifffahrt am Nachmittag können wir uns schon für das gemütliche Nachtessen am Abend einstimmen.

Concours d'Elegance

am Samstag, 9. Juni 2007
anlässlich

100 Jahre Bahnhof SBB Eröffnung Nordtangente

Organisiert von der IGG, Interessengemeinschaft Gundeldinger- und Bruderholzgeschäfte.

- 10.00 h Besammlung Meret-Oppenheim-Strasse, 10.30 Besichtigung der Fahrzeuge für Besucher.
- 12.30 h Abfahrt zur Nordtangente (Convoy) zur Dreirosenbrücke. ab 13.00 Besichtigung für Besucher.
- 15.00 h Rückfahrt zur Meret-Oppenheim-Strasse. Aufstellung der Fahrzeuge.
- 17.00 h Ende der Veranstaltung.

Denjenigen, die sich nicht angemeldet haben, empfehlen wir einen Besuch dieser sympatischen Veranstaltung.

Alfa Romeo Gürtel

Am letzten Hock habe ich einen schönen Alfa Romeo Gürtel präsentiert, den ich kürzlich am Lausner Märt gefunden hatte. Viele waren begeistert davon und haben mir spontan eine Bestellung aufgegeben.



Erst nachher habe ich erfahren, dass mein Gürtel aus Plastic ist und dass der gleiche auch in echt Leder erhältlich ist. Mit dem Lieferanten konnte ich einen günstigeren Preis abmachen, als am Hock angekündigt. Der Plastic Gurt kostet demnach Fr. 26.- und der Ledergurt kommt auf Fr. 32.- zu stehen. Die bisherigen Besteller können die Qualität immer noch bestimmen. Wir warten noch auf die nächste Lieferung von Schnallen, die aus China kommen sollen. („Ein Schiff wird kommen!“)

Neue Motorisierung für Alfa 159 /159 Sportwagon

Ab sofort gibt es diese beiden Modelle mit neu 210 PS aus dem 2.4 JTDM 20v Motor, der schon ab 1500 Touren ein Drehmoment von 400 Nm entwickelt.

Die gleiche Motorisierung gibt es auch für den Q4 mit permanentem Allradantrieb.. Letzterer ist mit Sperrdifferenzial ausgerüstet, das 57 Prozent der Kraft auf die Hinterräder bringt.

Mehr unter www.fiatautopress.ch



Abschied vom Lotus Elan

Seit 14 Jahren, sprich 1993, steht der Lotus Elan in meiner Garage. Früher bin ich damit noch Rennen gefahren und hatte viel Freude bei Ausflügen damit. In letzter Zeit bin ich kaum mehr damit gefahren Nun konnte ich ihn nach USA an die Söhne des ursprünglichen Besitzers verkaufen.



Autobörse:

Lese-Ecke am Hock:

Publikationen an unserem Hock:
Auto Klassik /Auto Illustrierte
AUTOMOBIL REVUE
Motor-Sport-Aktuell Zeitschrift
Div. Photoalben, Div. Autobücher.
Swiss Classics, Alfaclub De usw.

Agenda:

- 13.Juni Alfa Clubhock
- 9. Juni, Concours d'Elegance BS Gundeli
- 22. August Concours d'Elegance vom RAID
- 23. August Start RAID
- 16/17. Juni 2-Tagefahrt
- 23. Sept. Herbstfahrt

www.alfaclub-lausen.ch

E-Mail: info@alfaclub-lausen.ch